

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)  
in Zeiten des Coronavirus



**Wir lassen Sie nicht allein!**



## Jammerlappen unterwegs in der Welt!

Jammerlappen wundert sich:  
Glocken gibt es nicht nur in der  
Kirche. Er hat in der Schweiz Kühe  
mit Glocken gesehen! Kirchenaffe  
und Jammerlappen überlegen,  
wozu Glocken gut sind.

Kommt und schaut, was der  
Jammerlappen in der Welt  
erlebt hat!

Viel Spaß mit der 18. Folge von  
„Gott ist überall“!

Gott segne Euch! Bleibt behütet!  
Euer Pfarrer Herbert



Vielen Dank für Ihre Spenden und die guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie das Engagement der Ev. St. Georgsgemeinde während diesen Krisenzeiten weiterhin unterstützen möchten, dann freuen wir uns sehr über Ihre Spende!

Spendenkonto:  
Ev. St. Georgsgemeinde  
Raiffeisenbank Oberursel eG  
IBAN: DE89 5006 1741 0100 1158 78  
BIC: GENODE51OBU  
Verwendungszweck: Krisenhilfe

Gott segne Sie! Bleiben Sie behütet!  
Pfarrer Herbert Lüdtko  
im Namen des Kirchenvorstandes  
der ev. St. Georgsgemeinde Steinbach / Ts.

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

